

Senator Stan Kutcher is an internationally renowned psychiatrist in adolescent mental health. He is a leader in mental health research, education, advocacy, policy and services innovation. He previously worked at the University of Toronto and Dalhousie University where he was the Department Head of Psychiatry, the Associate Dean of International Health and the Sun Life Financial Chair in Adolescent Mental Health.

Senator Kutcher and his team at Dalhousie University led the development of a national child and youth mental health framework for Canada (Evergreen). He has conducted award winning research into the neurobiology and treatments of mental disorders in young people and has developed and deployed innovative systems of mental health care nationally and internationally. Recently his focus was on primary care mental health interventions, mental health literacy development in school systems and in postsecondary institutions. Ensuring that the best available evidence is used to advance mental health and enable rapid access to effective mental health care is essential to all of Senator Kutcher's initiatives.



**The Honourable Stanley
Kutcher, MD FCAHS FRCPC**

Psychiatre de renommée internationale spécialisé en santé mentale des adolescents, le sénateur Stan Kutcher est un chef de file dans le domaine, notamment en ce qui a trait à la recherche, à l'éducation, aux politiques, à l'innovation des services et à la défense de la santé mentale. Il a travaillé à l'Université de Toronto puis à la Dalhousie University où il a occupé les postes de directeur du département de psychologie et de doyen adjoint, Santé internationale, et où il est titulaire de la Chaire Financière Sun Life sur la santé mentale des adolescents.

Le sénateur Kutcher et son équipe à la Dalhousie University ont supervisé l'élaboration d'un programme national canadien en matière de santé mentale des enfants et des jeunes (Evergreen). En plus d'avoir mené des recherches primées en neurobiologie et en traitement de troubles mentaux chez les jeunes, il a créé et mis en œuvre des programmes de soin en santé mentale à l'échelle nationale et internationale. Il s'est récemment intéressé aux soins primaires d'intervention en santé mentale et au développement des connaissances en matière de santé mentale dans les systèmes scolaires et dans les établissements postsecondaires. Les projets du sénateur Kutcher sont guidés par la nécessité d'utiliser les données les plus probantes afin de faciliter l'accès aux soins en santé mentale et de faire progresser les connaissances dans ce domaine.